

التاريخ : 2021 /04 /07.

السيد / حسن عبد الرحمن السركال
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد ،

الموضوع : الإفصاح عن معلومة جوهريّة

بالإشارة للموضوع أعلاه ، واستنادا إلى أحكام الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية ، مرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

With reference to the above subject, and based on the provisions of Book Ten of the Executive Regulations of the Capital Markets Authority Law regarding the disclosure of material information, a form of disclosure of material information is attached to you

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير.


د سارة علي الشمالي
نائب مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



ملحق رقم (11)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

الكتابة

EKTETTAB HOLDING CO

2021 / 04 / 07

التاريخ

شركة اكتتاب القابضة

اسم الشركة المدرجة

المعلومة الجوهرية

بالإشارة إلى طلب هيئة أسواق المال للإفصاح عن المعلومات الجوهرية بخصوص قرار مجلس التأديب في المخالفة المقيدة برقم (2021/24 مجلس تأديب) (2021/12 هيئة)، والذي تضمن بمقتضاه إلغاء أسهم الاكتتاب لعدة شركات في زيادة رأس مال شركة جيايد القابضة البالغ إجماليها 16,956,402 دينار كويتي (ستة عشر مليون تسعمائة ستة وخمسون ألف وأربعمائة واثان دينار كويتي)، حيث أن من بين تلك الشركات شركة بترو للأعمال المتكاملة ش.م.ك (مقفلة) الشركة التابعة لشركة اكتتاب القابضة.

علما بأن شركتنا التابعة أفادتنا بعدم إعلانها بهذا القرار حتى الآن وأنه سيتم اتخاذ الإجراءات القانونية اللازمة في هذا الشأن للاطلاع على أسباب وحديثات ذلك القرار الذي لم تعلن به شركتنا التابعة، وعليه سيتم الإفصاح في حينه عن التطورات.

With reference to the Capital Markets Authority's request to disclose essential information regarding the Disciplinary Board's decision regarding the violation registered under No. 24/2021 Disciplinary Board (12/2021 Authority), according to which it included the cancellation of the subscription shares of several companies in increasing the capital of Jiyad Holding Company, which totaled 16,956,402 Kuwaiti Dinars (sixteen million nine hundred fifty six thousand four hundred and two Kuwaiti dinars), as among those companies is Petro Integrated Business Company KSC (closed), the subsidiary of Ektitab Holding Company

Note that our subsidiary company has informed us that it has not announced this decision yet and that the necessary legal measures will be taken in this regard in order to see the reasons and justifications for that decision that our subsidiary company has not announced, and accordingly the developments will be disclosed in a timely manner.

لا يمكن تحديد الأثر المالي في الوقت الحالي لحين البت في الإجراءات القانونية وانتهائها.

The financial impact cannot be determined at this time until the legal procedures are defined and completed.

أثر المعلومة الجوهرية
على المركز المالي
للشركة

د سارة علي الشمالي
نائب مجلس الإدارة والرئيس
التنفيذي